
  

 
 École de la Berge École du Chêne École de la Falaise 

 30, rue Joly 105, rue de l’École 1003, rue de l’Église 

 Lotbinière (Québec) G0S 1S0 Saint-Édouard (Québec) G0S 1Y0 Leclercville (Québec) G0S2K0 

 

Procès-verbal 

de la réunion du conseil d’établissement 

du 16 avril 2025, à 18 h 45 à l’école du Chêne 

 

 
 Personnes présentes : 

Lysanne Bourguignon 
 Catherine Vézina 
 Fanny St-Onge 
 Marie-Christine Bergeron-Laroche 
 Laurie St-Onge 

Jacinthe Poulin  
 

 Marie-Pier Lepage  
 Marie-Pier Gauron   
 Clara Daigle 

Johannie Beaurivage 
 Miriam Desrochers 

Josianne Laroche

 
1. Préliminaires 

1.1 Ouverture de la rencontre 

La rencontre débute à 18h44. 

 
1.2 Présence et vérification du quorum  

 
2. Secrétariat 

Madame Catherine Vézina se propose comme secrétaire. 

 
2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Michaël Beaudet, président du conseil d’établissement, est absent. 

Madame Josianne Laroche fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Marie-Pier 

Lepage propose que celui-ci soit adopté. Cette proposition est appuyée par 

madame Marie-Christine Bergeron-Laroche et adoptée à l’unanimité. 

 
2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 19 février 2025 

Madame Lysanne Bourguignon fait la lecture du procès-verbal du 19 février 

2025. Madame Fanny St-Onge propose l’adoption de celui-ci. Cette proposition 

est appuyée par madame Marie-Pier Gauron et adoptée à l’unanimité.  

 

2.3 Suivis au procès-verbal 

Concours Kaleido : Nous avons jusqu’au mercredi 23 avril pour inscrire l’école de 

la Berge au concours. Un rappel a été fait sur les différentes pages Facebook des 

écoles. 

Parrainage Grand défi Pierre Lavoie : L’équipe de l’école du Chêne a choisi d’aller 

de l’avant avec le projet proposé par M. Jérôme. Nous sommes en attente d’une 

dernière soumission pour renouveler les équipements de ski de fond. 



 
3. Questions du public 

Aucune question. 

 

4. Consultations/décisions 

4.1 Suivi budgétaire et adoption du budget initial 

Madame Lysanne Bourguignon présente le suivi budgétaire et le budget initial 

pour l’an prochain. Certains montants arriveront seulement au début de l’année 

prochaine. Certaines sommes seront reconduites pour l’an prochain alors que 

d’autres seront retournées au CSS. L’adoption du budget initial est proposée par 

madame Miriam Desrochers. Cette proposition est appuyée par madame Marie-

Christine Bergeron-Laroche et adoptée à l’unanimité. 

 
4.2 Questionnaire QSVE-BE 

Madame Lysanne Bourguignon mentionne que les élèves doivent être sondés une 

fois par année. Dans le cadre de notre démarche visant à améliorer le climat 

scolaire et prévenir la violence dans nos écoles, tous les élèves de la 1re à la 6e 

année ont été consultés au retour de la relâche. Tous les membres du personnel 

ont également été invités à le compléter. Le QSVE-BE a pour objectif de dresser un 

portrait précis de notre milieu afin de mieux cibler nos actions et d’organiser des 

interventions efficaces pour créer un environnement positif et sécuritaire pour 

tous. Nous avons reçu les rapports présentant l’ensemble des résultats Portrait de 

la sécurité et du bien-être à l'école.  

Climat scolaire 

Climat de sécurité : 2023 : 93% 

                                      2025 : 96% 

Climat de justice : 2023 : 84% 

                                   2025 : 89,5% 

Climat relationnel et de soutien : 2023 : 94% 

                                                                2025 : 91% 

Engagement et attachement au milieu : 2023 : 78% 

                                                                            2025 : 94,5% 

À l’échéance du projet éducatif (Juin 2027), un de nos objectifs est que la moyenne 

de l’engagement et de l’attachement au milieu des élèves doit avoir augmenté. 

Notre cible est 82%. Ce résultat est donc très encourageant. 

Manifestation 

Directe (insultes/menaces) : 2023 : 21,8% 

                                                        2025 : 21,5% 

Indirecte (sociale) : 2023 : 8% 

                                      2025 : 9,8% 

 

4.3 Activités à adopter 

Madame Lysanne Bourguignon présente plusieurs activités à adopter (voir 

tableau). Madame Marie-Pier Lepage propose que ces activités soient adoptées. 



Cette proposition est appuyée par madame Marie-Pier Gauron et adoptée à 

l’unanimité.  

 

5. Informations 

5.1 Organisation scolaire 2025-2026  

Mme Lysanne Bourguignon présente le portrait de l’organisation scolaire pour 

l’an prochain. 

Berge 
Maternelle 5 ans 
1re/ 2e année 
Chêne 
Maternelle 4 ans 
Maternelle 5 ans 
1re année 
2e année 
3e année 
4e année 
5e année 
6e année 
Falaise 
3e/4e année 
5e année 
6e année 
 

6. Rapports 

6.1 Rapport du président 

Monsieur Michaël Beaudet n’a pas de message spécifique à faire. 

 

6.2 Rapport de la direction 

Une rencontre d’information pour le voyage à Ottawa a eu lieu le 9 avril dernier, 

le voyage approche. Une rencontre pour le projet de cour d’école de la Berge s’est 

déroulée le 15 avril. La priorité d’ici la fin de l’année est le volet commandites. 

Une vente de vêtements au logo des écoles pour la rentrée est envisagée. L’accueil 

des nouveaux élèves du préscolaire aura lieu le 24 avril à du Chêne et le 25 avril 

à la Berge. Le 26 avril aura lieu la soirée country à la salle municipale de St-

Édouard. 

 

6.3 Rapport des enseignants 

6.3.1 Berge 

L’équipe remercie l’OPP pour les décorations de Pâques et pour les 

sucreries à l’érable. Elle tient également à remercier la famille d’Henri pour 

la dégustation de tire sur neige. M. Jérôme a organisé un tournoi de Gagaball 

pour les élèves. Le comité ludique a planifié plusieurs activités pour Pâques.  

 

6.3.2 Chêne 

Une partie de Baskill enseignants/élèves a eu lieu à la fin du mois de mars. 

Plusieurs activités sont prévues durant la semaine de Pâques (dés géants, 



collation spéciale dans le corridor, cache-cache dans l’école).  

L’équipe remercie l’OPP pour les décorations de Pâques. Les élèves ont pu 

déguster de la tire sur neige de l’Érablière de l’Avenir, gracieuseté du Club 

Optimiste de St-Édouard. M.Jérôme débutera un tournoi de soccer. Le 

Comité intercom débutera une radio étudiante dans la semaine du 29 avril 

(blagues, concours, bons coups).  

 

6.3.3 Falaise 

Le personnel remercie l’OPP pour les décorations de Pâques. Une activité 

de Pâques aura lieu jeudi en après-midi. Depuis quelques semaines, les 

élèves ont la chance d’avoir une période commune par cycle afin de jouer à 

différents jeux de société. Le 23 avril, Mme Rosalie viendra animer avec 

d’anciens élèves une activité pour passage primaire/secondaire.  

 

6.4 Rapport de l’OPP 

      6.4.1 Berge et Falaise 

Les membres ont décoré les deux écoles pour Pâques et ont offert des suçons 

d’érable, gracieuseté du Club Optimiste de St-Édouard. 

 

      6.4.2 Chêne 

Nous avons décoré l’école pour la fête de Pâques et contribué, en 

collaboration avec le Club Optimiste de St-Édouard, à la tenue d’une activité 

de tire sur neige, le 4 avril dernier. Nous avons également réservé une 

activité de “slush” (Fleur de glace) pour le 9 juin prochain.  

 

6.4 Rapport de la représentante au comité de parents 

Aucun point. 

7. Autres points 

7.1 Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 14 mai à 18h45 à l’école du Chêne. 

 
8. Levée de l’assemblée 

Madame Johannie Beaurivage propose la levée de l’assemblée, la rencontre termine à 19h27. 

 

 

 

 

   

  Lysanne Bourguignon           Michaël Beaudet 

  Directrice          Président du conseil d’établissement  


